

El Nuevo Testamento

Jesús Lava los Pies de sus Discípulos

Juan 13:1-30

El versículo para los niños menores
El versículo para los niños mayores.

Hagan lo mismo que yo he hecho con ustedes. Juan 13:15

Les he puesto el ejemplo, para que hagan lo mismo que yo he hecho con ustedes. Juan 13:15

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. No lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

En las últimas semanas, hemos hablado del hecho que Jesús sabía que iba a morir. Habló con sus discípulos. Trató de prepararlos para su muerte. ¿Cuándo paso esto? Pues, aprendimos de una cena especial que Jesús tuvo con sus amigos, Marta, Maria, y Lázaro. Esto fue seis días antes de la Pascua. La Pascua es una festival que se celebra en marzo o abril cada año para recordar que Dios rescató a los Israelitas de la esclavitud en Egipto. Aprendimos que el día siguiente, Jesús entró a la ciudad de Jerusalén. Esto fue cinco días antes de la celebración de la Pascua. Fue cuando la gente salió a encontrar a Jesús y tomaron ramas de palmas. Jesús regresó a Jerusalén sabiendo que los líderes estaban intentando matarlo. Jesús hizo preparaciones para su muerte durante esa semana, empezando con el domingo en que Jesús entró montado sobre un burro. No hemos hablado de esto, pero esa semana iba a ser la última semana que Jesús iba a tener, antes de morir.

Durante esa ultima semana, Jesús hizo preparaciones para cenar con sus discípulos. Hizo preparaciones para el jueves por la tarde. Sabía que el próximo día, el viernes, iba a morir. Quería comer esta cena, la “Ultima Cena,” con sus amigos. Comieron en un cuarto en el aposento. Todos entraron y se sentaron alrededor de la mesa. No había criados allí así que no tenían quien les lavara los pies o les sirviera la comida. Comieron juntos. Pero los discípulos no comprendían lo que iba a suceder. No comprendían que Jesús iba a morir por ellos. Jesús amaba a estos hombres. Había mucho que Jesús les quería decir.

Jesús se levantó de la cena, y se amarró la ropa exterior a su cintura. Después, puso agua en un platillo y empezó a lavar los pies de los discípulos. Luego les secó los pies con una toalla. Cuando llegó a Pedro, Pedro le dijo, “¡No, Señor, no me laves los pies!” Pedro sabía que el lavar los pies era el trabajo más bajo. Era el trabajo de un criado. No pensaba que Jesús debería hacer lo que hace

Metas de la lección

Enseñar la importancia de poner a otros primero, de amar a otros y de servir a otros.

un criado. Jesús les estaba enseñando algo mientras les lavaba los pies. Jesús les preguntó a sus discípulos, si sabían lo que había hecho. Les explicó que lo llamaban “Maestro” y “Señor.” Les explico que si Él, su maestro y Señor, se había humillado a lavar sus pies, ellos tenían que hacer lo mismo.

Jesús les decía que había lavado sus pies. Pero Él les estaba enseñando algo más importante. Jesús les dijo a sus discípulos que si querían ser sus seguidores, tenían que servir a otros. Jesús no quería que ellos pensarán solo en si mismos. No quería que pensarán solo en los que les convenía. Quería que vieran la necesidad de otros, así como Jesús vio la necesidad de lavarles los pies.

Esa misma noche, mientras cenaban, alguien fue egoísta. Alguien decidió traicionar a Jesús. Decidió entregarlo a los líderes que querían matarlo. Uno de los seguidores de Jesús, Judas, fue el que lo traicionó. Judas caminó con Jesús. Fue uno de los discípulos. Nadie se imaginaba que Judas iba a traicionarlo. Judas estuvo con ellos la noche anterior. Judas dejó que Jesús le lavara los pies. Estuvo allí cuando Jesús les habló acerca de la importancia de servir a otros. Pero Judas solo pensó si mismo. Lo que le hizo Jesús no fue importante para él. Esa noche salió del aposento para traicionar a Jesús. Lo entregó a los hombres que querían matarlo.

¿A quien sirve? ¿Es como Judas, haciendo solamente las cosas que le convienen? ¿O sirve a Dios, siguiendo el ejemplo de Jesús pensando en otros primero? ¿Va a escoger a Dios? ¡Para evitar sentir el lamento que sintió Judas escoja servir a Dios!

**Actividades
para el verso
de memoria**

Repitan el verso varias veces. Diga frases cortas para que los niños repitan el verso. Continúen con frases más largas hasta que se aprendan el verso completo.

**Tiempo de
oración**

Den gracias a Dios por enseñarnos lo que necesitamos saber. Den gracias por darnos el ejemplo.

Planeación para: Lección 31
Un Nuevo Mandamiento
Juan 13:31-35

Lección para preescolares

Para: Jesús Enseña Lava Los Pies de sus Discípulos

Canten: “¡O, Cuanto Amo a Cristo!”

Traiga una bolsa de dulces, algo que les gustaría a los niños. Antes de la lección, abra la bolsa y vea las reacciones. Deje que los niños hagan lo que les es natural.

Enseñanza: ¿Cuántos, vieron la bolsa de dulces y pensaron, “O, mi amiga, Maria, le gustaría un dulce y mi hermano, Santiago, le gustaría un dulce?” ¡O pensaron, “Mmm, me gustaría obtener un dulce sabroso antes que se los lleven los demás!” Pienso que muchos de nosotros pensamos primero en nosotros mismos. Pensamos, “¡Ese es el dulce que me gusta más a mí!” En nuestra lección, la Biblia nos habla de otro tipo de historia.

Aprendimos como Jesús fue a la ciudad de Jerusalén. Jerusalén era una ciudad grande. Cuando entro la ciudad, la gente estaba contenta de verlo. Le saludaron con ramas de palmas. También aprendimos que Jesús sabía que iba a morir muy pronto. Suena muy triste, pero Jesús vino a morir por todos nuestros pecados.

En esa misma semana que Jesús entro a Jerusalén. Hizo preparaciones para cenar con sus seguidores. Jesús y los doce seguidores se juntaron. Cenaron juntos. Jesús se levantó de la mesa. En ese tiempo la gente caminaba por calles llenas de tierra. Usaban huaraches y los pies se les llenaban de polvo. Aunque solo fueran a visitar a alguien al cruzar la calle, los pies se les llenaban de polvo. Había criados en cada casa encargados de lavar los pies de los visitantes. Pero ese jueves en la noche no había ningún criado para lavarles los pies. Jesús se levantó de la mesa. Nadie había ofrecido lavarle los pies. Jesús tomo un platillo con agua y tomó una toalla y le lavó los pies a sus seguidores. ¡Puso agua fresca sobre sus pies! Sus pies estaban calientes y llenos de polvo. Después les secó los pies.

¡Jesús, el Maestro y Líder, había hecho lo que los criados hacen! Jesús quería que los discípulos aprendieran que tenían que pensar en otros primero. Quiere que ayudemos a otros primero. Quiere que hagamos lo que Él hizo. ¿Cómo puede ayudar a alguien más en esta semana?

Oren: O Dios, gracias, por ser siervo. Gracias por mostrarme como puedo servir a otros y como puedo ayudar a otros.

Manualidades

- Provea paginas para colorear y juegos para recordar la historia de hoy.
- Teja una “toalla” usando papel grueso, tiras de tela, o listón.
- Hagan sandalias usando cartón.
- Hagan cacerolitas con plastelina. Pegüela en papel grueso o cartón. Escriba el verso de memoria.
- Hagan huellas de los pies de los niños. Puede ser miniatura. Use un poco de tinta. Ponga la tinta en el puño de la mano. Puede poner pintura en los pies de los niños.
- Hagan un drama de la Ultima Cena usando jugo de uva, pan sin levadura o las hierbas de la Pascua. Continúen con un servicio de lavar los pies. El líder les lava los pies a sus discípulos. Hable de como Jesús enseñó a sus discípulos a servir a otros.
- Lleve a los niños a visitar a alguien quien no viene o no puede venir a la iglesia. Compartan el dulce y canten juntos.